

lardy
IMMOBILIER

7 Pièces
224 m²
Réf. 14795890
1 420 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Dans un charmant village 15 minutes d'aix en provence, belle bastide dans environnement agréable, cocon de verdure, sur 3800 m² de terrain. La bastide, bâtie en 2005, offre 224 m² habitables et comprend un salon séjour avec cheminé ancienne, une salle à manger et une cuisine artek de 2024 avec arrière cuisine. Les volumes sont généreux, la pièce de vie offre 80 m² habitables. Elle s'ouvre sur une terrasse exposé sud. Une suite parentale au rez de chaussé avec placard dressing et une salle d'eau avec wc individuel complètent ce niveau. l'étage propose deux chambres, une salle d'eau, un wc ...

Charming village 15 minutes from aix en provence, beautiful bastide in pleasant environment, cocoon of greenery, on 3800 M² of land. The bastide, built in 2005, offers 224 m² of living space and includes a living room with old fireplace, a dining room and a 2024 artek kitchen with utility room. The volumes are generous, the living room offers 80 m² of living space. It opens onto a south-facing terrace. A master suite on the ground floor with dressing cupboard and a bathroom with individual wc complete this level. The upper floor offers two bedrooms, a bathroom, a separate toilet and a ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Lardy
IMMOBILIER



Lardy
IMMOBILIER



www.residences-immobilier.com

IMMOBILIER



Lardy
IMMOBILIER

